

令和6年2月14日

保護者様

横浜市立上矢部小学校
校長 鈴木 則男
児童支援専任 野本 健

「放課後の過ごし方についてのお願い」

立春を過ぎましたが、まだ寒い日が続きます。日頃より本校の教育活動へのご理解とご協力いただき、誠にありがとうございます。年度末に向け、子どもたちは学習や生活を振り返り、まとめの時期をむかえています。

そのような中、下校時や放課後の過ごし方についてのトラブルや心配な事柄についての報告が、子どもからだけでなく、保護者、地域の方々からも多く寄せられています。

学校としましては、一つ一つ丁寧に対応しておりますが、特に放課後につきましては、ご家庭、保護者様の責任においてのご協力をお願いいたします。本来、放課後のトラブルはご家庭の責任となりますが、1件、1件丁寧に児童への聞き取りをしています。ただ、多くの放課後のトラブルによって、授業中の聞き取りを行う場合も少なくありません。学校だけでの対応では解決、また未然防止には限界があります。

是非、この機会をピンチではなく、チャンスと捉えていただき、ご家庭で放課後の過ごし方についてお話していただけたらと考えております。また、可能な限り放課後の見守りをしていただけると幸いです。お忙しい中、大変恐縮ですが、現状をご理解いただき、お子様の安心と安全のためにご協力くださいますようお願い申し上げます。ご不明な点やご質問等ありましたら、お問い合わせください。

☆今までの事例

- ・物がこわれる ・貴重品（お金やゲーム機等）の紛失、使い方のトラブル
- ・子ども同士のトラブル（いざこざ・暴言・暴力） ・石や空き缶などをけりながら歩く
- ・もの（雪など）を人や道路、他人の敷地に投げる ・他人の敷地への侵入 等

☆ご家庭で指導していただきたいこと・話をしていただきたいこと

- ・いつ、どこで、だれと何をする、持ち物、帰宅時間等の確認や声かけ
- ・公園や遊歩道等の公共施設の使い方・マナー
- ・携帯、スマホ、お金の正しい使い方、扱い方

上矢部小の子どもたちの安心、安全と健やかな成長を願って、共にすすめてまいりたいと思っています。ご家庭での可能な限りの下校時や放課後の見守り等へのご協力を引き続きよろしくお願いいたします。